

Aurillac → Arrondissement

CÈRE-ET-GOUL

THIÉZAC

La classe 60 a célébré l'amitié

Les membres thiézacois de la classe 60, se sont réunis samedi, à la ferme-auberge de Salihès, pour fêter leurs 70 ans.

À table et même avant, ils n'ont pas manqué d'évoquer leurs souvenirs communs, d'école et de jeunesse. En apéritif, André Foussat a prononcé quelques mots et conclu son discours par un poème, en vers, de sa composition. ■



SOUVENIRS. Ils ont eu 20 ans en 1940.

VIC-SUR-CÈRE

Les embarras dans la commune



Les poids lourds ont beaucoup de mal à se croiser sur la RN 122 dans Vic-sur-Cère. Ceux qui circulent dans le sens Aurillac/Thiézac, doivent en principe emprunter la déviation qui passe par l'avenue Max Mahit-Fournier. Certains l'oublient parfois. Quand l'aventure se produit un jour de marché, les Vicois peuvent goûter aux joies des embâcles citadins. ■

SAINT-ÉTIENNE-DE-CARLAT

Décorations de Noël. Dimanche matin, grands et petits se sont rassemblés place du village pour décorer le sapin de Noël, fièrement érigé et le rendre le plus jol possible afin de célébrer Noël. Après l'épisode épi- que pour placer l'étoile au plus haut point du sapin, les enfants ont pris plaisir à habiller le sapin de boules et de guirlandes et de scintillantes ampoules multico- lores.

Les plus grands, quant à eux, se sont affairés à poser les guirlandes électriques. Une matinée festive pour annoncer l'après-midi de Noël, avec le spectacle théâtral de samedi 18 décembre, offert par l'association Festi-village. ■



Un marché pour Noël

Bien achalandé en spé- cialités gourmandes et ar- tistiques, le marché de Noël a connu une afflue-

ce soutenue. Les enfants n'étaient pas oubliés, ils ont même par- tagé un goûter en compa- gnie du père Noël. ■



TRADITION. La salle des fêtes accueillait le marché.

DOIRE-BERTRANDE

SAINT-ILLIDE

Nouveau président au club des aînés



RÉUNION. Saluants-et-une adhérents ontiment le club dont trois nouvelles recrues durant l'assemblée générale.

Dernièrement, le club des Miraliers retraités a tenu son assemblée gé- nérale précédée d'une messe célébrée par l'abbé Vil- mont. Cette année, aura été une année particulièrement douloureuse. Celui qui avait présidé ce club durant onze ans avec pas- sion et dévouement, Jean Escureux s'est éteint brutalement en février der- nier, laissant un club or- phelin.

L'assemblée a débuté par une minute de silence en hommage à son ancien président ainsi qu'aux autres adhérents disparus. Après les rapports moral

du club, le président de la Fédération des amicales de banlieue, vice-président de la ligue Auvergne et du Massif Central. Le club des aînés a établi un calendrier provisoire en raison du problème de salle polyvalente suite à sa démolition. Les adhérents retrouveront l'après-midi galettes, crêpes, deux repas adhérents, un quinz et un voyage à l'automne. Le voyage du printemps pourrait se réa- liser en partenariat avec le club des aînés de Besse. Un concours de belote pourrait être organisé en début d'année. Nouveauté, des rencontres régulières tous les 15 jours en

PAILHEROLS

Les Cabrettes des burons en visite

Samedi, le groupe « Ca- brettes et accordéons des burons de Pailherols » est allé se ressourcer dans les coteaux de Marcellac-Vallon. Les membres de l'As- sociation ont bénéficié d'une visite guidée du do- maine de Bougaunes, commentée par le proprié- taire de lieux Gilbert Mestre.

Une fois les convives rassasiés, des chansons et des histoires coquines se sont échangées. Les musi- ciens ont pris leur instru- ment et valses, bourrées, marches, etc. ont envahi la salle des vendanges... ■



CAVE À BOUGAUNES. Une partie des invités à la dégustation en compagnie de Gilbert Mestre, 5^e au portant de la gauche au 2^e rang.

POLMINHAC

RAULHAC